

Réservé aux abonnés

Festival La Rochelle Cinéma : tout un programme pour les enfants

Lecture 1 min

Accueil • Culture • Cinéma



Des ateliers concluent certaines projections. Après « Billy Le hamster cow-boy », les enfants se sont pris au jeu de « Jacques a dit ». © Crédit photo : Jean-Christophe Sounalet/SO

Par Emma Théobald
Publié le 03/07/2024 à 8h00.



Écouter



Réagir



Voir sur la carte



Partager

Depuis plus de 25 ans, le Festival La Rochelle Cinéma se soucie du jeune public. Cette année, une programmation complète leur est dédiée, avec deux à trois projections par jour

« J'y retournerai chaque jour ! », se décide Oriane, à la sortie de « Billy Le hamster cow-boy ». La séance affichait complet. Elle accompagne sa fille Anahi, 4 ans, déjà habituée aux salles obscures. « J'aimerais que ma fille profite des longs-métrages et des animations du festival », partage-t-elle avec engouement.

Pour sa 52^e édition, le Fema ne lésine pas sur le programme destiné aux enfants. « C'est un festival au sein du festival, insiste Sophie Mirouze, co-déléguée générale de l'événement. Comme pour les adultes, la sélection comporte un hommage, dédié cette fois à Claude Barras. » Le cinéaste suisse est ainsi mis à l'honneur avec la projection de ses films d'animation « Ma vie de courgette » et « Sauvage ». Des courts-métrages sont aussi associés de façon inédite, comme la sélection « Drôles de bestioles », sur la thématique animale.

Des animations adaptées

Le festival ne se limite pas à la projection de films et propose des ateliers à la fin des séances. Quiz, collaborations avec les librairies pour présenter les albums adaptés à l'écran, rencontres avec les réalisateurs pour débattre et dévoiler les coulisses d'un film, ateliers musicaux, découverte de l'audiodescription... « Les enfants sont réceptifs. Ils n'hésitent pas à poser leurs questions aux réalisateurs et à participer », détaille Bahia Dominguez, chargée du jeune public. Pour « Flow », le film d'animation le plus attendu par le public et diffusé en avant-première ce jeudi 3 juillet, l'atelier final portera sur la solidarité.

A LIRE AUSSI

Vidéo. « Un coup de pression » : comment une victime a réussi à immobiliser ses cambrioleurs

Élections législatives 2024 en Dordogne. « Je l'assume pleinement » : pourquoi le candidat Horizons s'est d'abord maintenu

En semaine, les écoles constituent le principal public. Les deux organisatrices regrettent cependant de ne pas attirer plus de familles. Pour les encourager, des projections ont été organisées en mai dans des médiathèques. Une sensibilisation qui porte ses fruits : « j'ai croisé de nouveau certaines familles ! », se réjouit-elle.

Découvrez toute la programmation pour les enfants sur festival-larochelle.org/le-fema/le-fema-des-enfants/

PREMIUM

Sur Web, Tablette et Mobile

Le journal et ses suppléments
L'accès aux articles abonnés
L'Édition du soir
Le club Abonnés
Les Formats Longs
Les Archives depuis 1944

MON ESPACE PREMIUM